



BEAUCHAMP
ESTATES

5 Pièces

300 m²

Réf. CAB3550

1 999 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel

Maison à vendre (83600)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Récemment édifée sur un terrain d'environ 4 000 m² cette ravissante propriété d'environ 300 m² à la vue mer et Estérel panoramique est nichée dans un quartier calme et cossu des Adrets de l'Estérel. A la fois spacieuse et intimiste, elle propose plusieurs terrasses et plusieurs niveaux. Autant d'espaces qui permettent à la fois de se réunir en famille aux heures de partage et de s'écarter pour se ressourcer à la fraîcheur d'une terrasse. Les extérieurs ont été créés autour d'une cuisine d'été très conviviale et d'une large piscine - au chlore - entourée d'une vaste plage accueillant bains de ...

Recently built on a land of about 4,000 sq. m., this charming property of about 300 sq. m. with a panoramic sea and Esterel view is nestled in a quiet and prestigious area of Les Adrets de l'Esterel. Both spacious and intimate, it offers several terraces and several levels. As many spaces that allow both to reunite with family during sharing moments and to escape to the refreshing terrace. The exteriors were created around a very convivial summer kitchen and a large swimming pool - with chlorine - surrounded by a vast beach offering sunbathing and low lounges. Inside, we find - On the first ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

